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Abstract (en)
Fine distributor comprises primary and secondary channels connected by a guide section. The primary distribution stage has numerous outlet
openings (32) for fluid (20). The secondary distribution stage is below the primary stage, and has distribution channels (5). Flat guides (4) lead from
the first to the second stage. Each has an outlet opening (or a group of them) and an associated distribution channel. Each guide feeding fluid (23)
from the allocated outlet to the secondary distribution stage extends from the primary distribution stage to the allocated distribution channel. Each
guide extends beyond the distribution channel, thus forming a drip edge (45) for the fluid, below the distribution channel. has an at least partially
three-dimensional structuring as well as regular perforation. Each distribution channel is constructed as a storage space, where the fluid is distributed
by a constriction (25) combined with hydrodynamic equalization.

Abstract (de)
Der Feinverteiler (1) für eine Flüssigkeit (20) umfasst eine primäre Verteilstufe, die eine Mehrzahl von Austrittsöffnungen (32) aufweist, und
eine sekundäre, unterhalb der primären Verteilstufe angeordnete Verteilstufe mit Verteilrinnen (5). Flächenartige Leitmitteln (4) führen von der
primären zur sekundären Verteilstufe. Jedem Leitmittel ist eine Austrittsöffnung oder eine Gruppe von Austrittsöffnungen sowie eine Verteilrinne
zugeordnet. Jedes Leitmittel, mit welchem Flüssigkeit (23) aus der mindestens einen zugeordneten Austrittsöffnung zur sekundären Verteilstufe
zuleitbar ist, erstreckt sich von der primären Verteilstufe zur zugeordneten Verteilrinne sowie durch sie hindurch und bildet unterhalb der Verteilrinne
eine Abtropfkante (45) für die zugeleitete Flüssigkeit. Jedes Leitmittel weist zumindest teilweise eine dreidimensionale Strukturierung sowie eine
regelmässige Perforierung auf. Jede Verteilrinne ist als Stauraum ausgebildet, in dem eine Verteilung der Flüssigkeit unter Verwendung eines
Drosselmittels (25) und aufgrund eines hydrodynamischen Ausgleichs erfolgt. <IMAGE>
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